

Le salon Energie-Montagne a fait la part belle à l'éco-bâtiment

Lors de la dernière édition du Salon Énergie Montagne, les visiteurs ont pu se familiariser avec des secteurs qui recrutent mais aussi rencontrer des personnalités locales.

SAINT-GERVAIS LES-BAINS

Le 23^e salon Energie-Montagne s'est déroulé du 29 au 31 mars à l'Espace Mont-Blanc ainsi que sur l'esplanade Marie Paradis où se situait le village du bâtiment. Une manifestation à but pédagogique créée en 1997 par les étudiants en BTS Technico-Commercial du lycée du Mont-Blanc René Dayve, réunis au sein de l'association Team Mont-Blanc.

De promo en promo

Depuis plus de 20 ans, le concept a fait son chemin en partenariat avec la commune de Saint-Gervais. Chaque promotion en BTS TC a apporté sa pierre à l'édifice en transmettant le flambeau à la promo suivante.

Ce salon est devenu, au fil des années, un des temps forts et incontournables de la formation. Une nouveauté cette année avec le village du bâtiment qui avait pour thème « l'éco-bâtiment recrute », un



La promo 2019 des BTS TC du lycée du Mont-Blanc, lors de la venue de Miss Auvergne-Rhône-Alpes.

secteur qui effectivement a le vent en poupe. Une quinzaine d'entreprises venant de toute la filière du bâtiment était mobilisée afin de présenter des métiers porteurs à près d'une centaine de collégiens le vendredi 29 mars, en vue d'une prochaine orientation

et à l'ensemble des visiteurs durant le week-end. Plusieurs surprises durant le salon avec notamment la visite de Nikita Zahn, la miss Auvergne Rhône-Alpes qui a été la vedette de la journée de dimanche, bien accueilli par les étudiants durant la visite

du salon. Une édition qui, d'après les partenaires et les exposants a été prolifique en affaires et en contacts. Le rendez-vous est donc pris pour la 24^e édition avec à l'organisation, la promo 2020 de BTS TC.